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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第６回 理事会 

開 催 日 令和７年１月２３日（木） 

開 催 時 間 午後３時００開会／午後４時００分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎２階 ２０１ 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）伊澤 秀雄 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

２２名（正副会長６名、理事１６名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

細井理事、田辺理事、二瓶理事、菱沼理事、久保谷理事 

 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 角田  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 
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事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 持地 則雄 

会計 今野 吉郎 

市民生活部長 飯口 信彦 

市民生活部次長 中村 匡則 

市民参加・国際担当主幹 宮田 陽介 

市民参加・国際担当主査 角田 尚之 

市民参加・国際担当主任 坂東 寿江 

市民参加・国際担当   三浦 里米 

 

様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

 

観光振興課 

 

 

 

 

 

市政情報課 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

（自治会連合会への連絡事項） 

①「大凧あげまつりポスター掲示」について 

・ポスター掲示は３月３１日の期限とした理由は 

 大凧の引き手の募集期間に合わせています。 

 ポスター足りない場合は、観光振興課までご連絡ください。 

 

②「国勢調査への」協力について 

・2020 年の調査から今回の調査では簡略されているのか。また昨今、な

かなか調査員を探すのが難しいが、どのような理由で自治会に依頼して

いるのか 

 設問数は減っておりますが、大きな変更点はありません。また調査範囲

が広いことから、市職員のみではできないため、自治会さんに依頼して
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事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

理 事 

 

おります。 

・前回は、「いつまでに書いてください。後で取りに来ます」とのやり方

だったが、今回もそのような方法でもよいのか 

インターネット、郵送回答。またどうしても、調査票を取りに来てほし

い場合は対応願いたい。基本、ネットか郵送で可能です。 

・不在の場合は、ポストに投函で可能となっているが、しっかりこの辺の

ことも依頼する際に明記してほしい 

わかりました。調整いたします。 

 

 

議題 

 

議案第１号「写真コンテスト審査について」説明。 

  

 ～写真の審査～ 

 

 理事会の最後に結果を発表します。 

 

 議案第１号についてはよろしいか。 

 

 

異議なし。 

 

議案第２号「令和７年度事業案・予算案について」説明。 

 

 大きな減額理由を再度、お願いしたい 

 

 令和５年度と比較させていただき、令和６年度は自治会カードを改めて

発行する分として、補助金が増額したものです。令和７年度はカードの発行
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事務局 

 

 

 

理 事 

 

 

 

事務局 

 

 

理事  

 

事務局 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

はしませんので、減額となっております。 

 

 自治会加入促進活動を１１月としているが、粕壁地区ではそれ以外の期

間でも未加入者宅に訪問するなど自治会加入促進活動を実施していきた

い。 

 

 １１月は全体で実施し、啓発品は事務局で用意させていただきますので、

地区の実情に応じ実施をお願いします。 

 

 １１月に連合会として決めている理由は、変更することは考えないのか 

 

 時期の変更等は、役員会で協議してまいりたい。 

 

 この予算書の書式は決まりがあるのか。質問を受けた際の但し書きを記

入した方が良いのではないか 

 

 「市の予算書に沿って作成しているものです。」など注意書を記載します。 

 

 議案第２号についてはよろしいか 

 

 異議なし。 

 

 議案３号「春日部市自治会連合会表彰について」説明 

 ・自治会連合会の表彰規定 第３条 

 「自治会長としてその職にある者又はあった者で、その業績が顕著なもの

であると認められるときは、理事会に諮り表彰する」 

 

 議案第３号についてはよろしいか 
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議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

理 事 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

理 事 

 

議 長 

 

 

理 事 

 

  副会長 

 

 異議なし。 

 

 議案４号「春日部市自治会連合会名簿の取り扱いについて」説明 

 先ほどの、正副会長会議では、各地区の名簿は配布と決め、理事会に諮る

ことで決定したところです。  

 

 粕壁地区では、自分達で作成し配布しているので、必要はありません。 

 

 各自治会長が他の地区の会長の連絡先を市事務局に問い合わせた場合、

市事務局はお知らせしてくれるのか 

 

 この趣旨に基づき、お知らせすることは可能です。 

 

 今後は、配布しないでよろいか 

 

 異議なし 

 

 自治会名簿以外に、市職員名簿も提供しているが、提供してもらう必要性

について、理事の皆さんの意見を伺いたい。 

 

 必要はないと考える 

 

  正副会長会議では、行政は組織で動いているので、自治会がどの部署に確

認する必要があるため、市職員の名簿の提供は、名前は、いらないにして

も、部・課までは必要であると決まった。 

 

議案４号については、副会長、理事のご意見を聞いた上で、今後も、今ま

でと同様に課長級以上の名簿と提供を配布するでよろしいか 

  

異議なし。 
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議 長 

 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

岡本副会長 

 

 

４ 報告 

（１）令和６年度自治会連合会研修会について 

（２）行政連絡等業務委託料算出に係る世帯数報告について 

 

  ・写真コンテストの結果発表 

   最優秀賞 春日町町内会 「おばあちゃん点数教えてね」 

   優秀賞  ルネ春日部自治会 「おしゃべりカフェ・小さなクリスマ

ス会」 

        西金野井北区 「なかなか燃えない！」 

                川久保自治会 「春日部夏まつり」 

 

 最優秀賞の作品は会報の表紙にさせていただきます。 

 全応募作品は、自治会連合会ホームページに掲載しますので、ご覧くださ

い。 

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

閉 会 
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